



## Auszeichnung als „Gute gesunde Schule“

**Rottenburg.** (red) Die Realschule Rottenburg ist erstmals mit dem Qualitätssiegel „Gute gesunde Schule“ ausgezeichnet worden. Die Ehrung würdigt das besondere Engagement der Schule für Gesundheitsförderung und Wohlbefinden im schulischen Alltag. Bei der Verleihung in der Allerheiligen-Hofkirche in München wurde das vielfältige Einsatzspektrum der Schule

hervorgehoben. Mit Projekten in den Bereichen Bewegung – etwa „Bei uns da riad se wos“ – sowie der Suchtprävention mit Programmen wie „Netzgänger“ und „Aus und Raus“ zeigt die Realschule, wie eng gesundheitsfördernde Maßnahmen und erfolgreiches Lernen miteinander verknüpft sind. Die Schule kündigt an, ihre Initiativen weiter auszubauen.

Foto: Anja Klankermayer